

AGRUPACIÓN POLÍTICA

"ACCIÓN REVOLUCIONARIA PARA LA TRANSFORMACIÓN SOCIAL." DECLARACIÓN DE PRINCIPIOS

- 1. Luchamos por la Justicia Plena. Pues creemos que no es justa ni democrática una estructura social que mantiene en la opulencia a unos cuantos a costa de la pobreza de la gran mayoría. Consideramos que la igualdad jurídica entre las personas no es justa si está regida por una profunda desigualdad económica. Nos oponemos a todo régimen o sistema que privatiza el bienestar, desde los medios para generar riqueza, hasta el patrimonio de nuestra nación y apostamos por la socialización de la riqueza y los medios para producirla.
- 2. Luchamos por la Emancipación Humana, somos Antisistema. Podemos participar desde cualquier expresión de la lucha social, sea electoral o apartidista, sea social o sindical, pero comprendemos que la emancipación humana es nuestra última aspiración, y para lograrla es imprescindible ir más allá de objetivos inmediatos, luchas electoreras, reivindicativas, gremiales y economicistas. Militamos con una visión de otro mundo posible, que sólo puede construirse en la superación de las actuales estructuras sociales, económicas, políticas e ideológicas y sus instituciones por medio de acciones pacíficas y transformaciones jurídicas emanadas de la lucha del pueblo.

- **3. Somos michoacanas y michoacanos** y formamos parte de nuestra gran nación mexicana; por lo que nos comprometemos a defender en todo momento nuestra soberanía e independencia con respecto de otras naciones; por lo que no aceptaremos jamás pacto o acuerdo con organizaciones o partidos políticos extranjeros que nos subordine a sus intereses.
- **4. Somos independientes** con respeto de cualquier culto, religión, secta, partido político u organización de este país o del extranjero; por lo que rechazamos cualquier forma de apoyo económico ofertado, político y/o propagandístico, que proveniente de esas fuentes y cualquier otra no legal, supeditándonos a lo establecido en el marco de las leyes que nos rigen.
- 5. Somos Pueblo. Y las legítimas luchas del pueblo michoacano, son nuestras luchas también. Por lo tanto, comprendemos que no hay nada ni nadie que sustituya el poder transformador y creativo de un pueblo organizado en busca de sus propias alternativas, y nos oponemos claramente a cualquier forma de lucha que pretenda suplantarlo, manipularlo, o utilizarlo sólo como elector, acarreado, cliente o cualquiera otra forma de objeto, que en lugar de liberarlo contribuya a su manipulación y dominación.
- 6. Somos democráticas y democráticos. Por lo que nuestras acciones y formas de lucha estarán basadas en la democracia, siendo ésta uno de los objetivos a alcanzar de forma plena; lo que significa que reivindicamos la toma de decisiones de forma consensuada, participativa e informada contribuyendo así a su profundización y convirtiéndola en el eje aglutinador de la vida pública.
- 7. Somos Solidarios. En un sentido claramente humanista. Cultivamos la solidaridad como antítesis de los valores dominantes del individualismo, la competencia, la utilidad y la rentabilidad promovidos por el neoliberalismo. Creemos en la entrega al bienestar común del pueblo y, sobre todo de los sectores de él más vulnerables, como los más pobres, los discapacitados, los indígenas, las mujeres, la comunidad LGBT, los adultos mayores, etc., y nos pronunciamos contra toda falsa bondad que se expresa en el altruismo, la caridad, la limosna, las dádivas, el clientelismo y el corporativismo, que no

favorecen relaciones de igualdad y justicia entre seres humanos, pues ayudan a perpetuar las relaciones existentes y el poder de unos cuantos.

- 8. Somos Multiculturales, abiertas y abiertos. Reconocemos la enorme diversidad del mundo y nos asumimos como una pequeña parte de ella. Por lo tanto, reconocemos que no hay valores eternos, ni visiones absolutas, ni recetas para transformarlo, y toda pretensión de imponerlos no es liberadora sino opresiva. La aceptación de las múltiples visiones del mundo entre los ciudadanos y las ciudadanas libres, y su constante reconstrucción en el debate democrático y solidario, aceptando a veces, el consenso de que no hay consenso y aun así caminar, es la condición para construir en multiculturalidad donde las más diversas luchas caben y los múltiples esfuerzos caben. (En especial, aquellas que han sido marginadas o menospreciadas como las luchas indígenas, de los derechos de las mujeres y los homosexuales, por mencionar algunos.)
- **9. Somos diversas y diversos.** Reconocemos la igualdad entre hombres y mujeres y los derechos de las comunidades LGBT. Luchamos por la equidad de género, la igualdad de oportunidades y la paridad entre hombres y mujeres. Nos reconocemos como defensores de la diversidad social y cultural.
- 10.Somos Creadores (as) y Afirmativos (as). Pues comprendemos que las luchas contestatarias y reivindicativas no bastan. Es importante ver cada acción como posibilidad de construcción de las bases de una nueva sociedad, luchar por encontrar las alternativas de cambio desde este momento. Son importantes las grandes acciones tanto como el actuar cotidiano. Lo que hacemos todos los días con nuestras familias, en nuestro trabajo, con nuestros compañeros y amigos y en la lucha cotidiana y permanente, debe ser parte de nuestra actitud de cambio o nos limitaremos a ser reproductores de la realidad existente que no queremos.
- **11.Somos Íntegros y Auténticos.** Pues comprendemos que el mayor poder de convencimiento para transformar la cultura de nuestro pueblo, son las actitudes y las acciones ejemplares y dignas. En la medida de lo posible, buscamos ser un ejemplo de rectitud. Por lo tanto, luchamos contra los

patrones culturales que consideran como virtudes: la corrupción, el abuso, la simulación, la superficialidad, los falsos estereotipos, opulencia, la ambición, la arbitrariedad, el oportunismo y la traición; así como cualquiera otra actitud o práctica que destruya la confianza y la unidad popular atentando contra la dignidad o la integridad de otros.

- **12. Amamos la Naturaleza.** Nos oponemos a la idea egoísta de que el ser humano está destinado a dominarla y, por lo tanto, lo que haya en ella le pertenece. Consideramos a la humanidad como parte de la naturaleza, lo que nos obliga como especie a intentar recobrar el equilibrio natural. Por lo que apostamos a un cambio de paradigma científico tecnológico que norme nuestras prácticas personales y sociales y ponga límite a la voracidad ecocida de los neoliberales e inconsecuentes.
- **13.Estamos en permanente construcción.** Lo que nos lleva a ser críticos y autocríticos, a aprender de nuestros errores y luchar por una constante superación personal y colectiva. Eso nos compromete a formarnos de manera permanente en las concepciones científicas que sirvan a la transformación humana y en la práctica cotidiana en busca de liberarnos junto a los demás.
- **14.Somos Humildes.** Por lo que no apostamos a los poderes individuales o personales. Consideramos que todos somos necesarios en la lucha por el cambio, pero no hay nadie imprescindible e irremplazable. Que las grandes personalidades no nos emancipan si no hay junto a ellas un pueblo organizado y consciente. Y que las vanguardias no se decretan, sino que se crean y son fuertes cuando se construyen desde la hegemonía del pueblo.
- **15.Somos respetuosas y respetuosos de las leyes que nos rigen** y, por tanto, actuaremos siempre en el marco de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, de la Constitución Política del Estado de Michoacán y las leyes que de ella emanen y lo haremos de forma pacífica, pero al mismo tiempo, exigiremos a todo ciudadano y sus organizaciones y en particular a los funcionarios de los diferentes órganos de gobierno, así como a los que integran el poder legislativo y judicial su cumplimiento.